## ようこそ、大谷中学校へ(新入生歓迎会あいさつ)

135名の新入生の皆さん、229名の新2年生・新3年生のみなさん、ここ3日間、皆さんの様子を見ていますが、元気なあいさつが返ってくると私自身とてもうれしいです。気持ちの良い挨拶をこれからも心がけて下さい。4月8日に、新たな学年を始める始業式、そして新たな生徒を迎える入学式を終え、本日改めて、この新入生歓迎会において、全校生徒、職員が集まりました。

さて新入生の皆さん、本校の学校教育目標は「明るく、夢をもってたくましく生きる生徒」です。 これから皆さんは授業、部活動、委員会活動、諸行事を通して様々なことを学んでいきます。うまく いくこともあれば、そうでないこともあると思います。そんな時に「目標」や「夢」を持ち続けて、 常に挑戦する姿勢を忘れないでください。結果よりも自分の取り組んだ姿勢こそ、将来の宝となり、 「明るく、たくましく生きること」になると私は信じています。ここにいる先生、先輩、仲間ととも に、信頼関係を築きながら、充実した3年間を送って下さい。

さて、新2・3年生の皆さん、かわいらしい後輩ができました。後輩は先輩の背中を見て、たくさんのことを学びます。大谷中生であることを誇りに、常に正しい道に導いてあげてください。

それでは今年度は総勢364名の生徒諸君と42名の教職員スタッフで大谷中学校が改めてスタートします。共に助け合いながら、前に向って進んでいきましょう。

(4月10日)